



笑顔いっぱい

中曽根小学校便り

No. 10

R 6.9.13

第2学期始業式

<p>元気な子</p> <p>ひるやす 昼休み、外でしっかり遊ぶ</p> <p>心の健康</p> <p>あいて 相手の気持ちをくみ取る</p> <p>朝ごはんをきちんと食べる</p>  	<p>やさしい子</p> <p>かけがえのないたった一つのいのち</p> <p>友達を大切にする</p> <p>自分も大切にする</p> <p>友達がつらい思いをするようなことをせず、 友達が明るい気持ちになるようなことをしよう。</p> 	<p>かんがえる子</p> <p>毎日の学習に一生けんめい取り組む</p> <p>地域の人から学び、地域のことを知る</p> <p>気づき・考え・実行する</p> <p>本を読みましょう（読書の秋）</p>  
<p>朝ごはんをしっかり食べよう</p> <p>晩ごはん → 朝ごはん までおよそ12時間</p> <p>朝ごはんを食べない場合</p> <p>給食までおよそ18時間何も食べない状態</p> <p>カモ出ないし、頭もはたらかない</p> 	<p>2学期</p> <p>新宮少年自然の家（5年生）（しんぐうしょうねんしぜんのかい）</p> <p>陸上運動記録会（りくじょううんどうきろくかい）</p> <p>地方祭（ちほうさい）</p> <p>150周年記念お祭り集会（おまつりしゅうかい）</p> <p>150周年記念イベント（きねんいべんと）</p> <p>150周年記念航空写真（こうくうしやしん）</p> <p>校内音楽会（こうないおんがくかい）</p> <p>校内マラソン記録会（こうないまらそんきろくかい） など</p> 	<p>2学期の始業式では、児童像と朝ごはんの大切さについてお話ししました。150周年記念に係るイベントも多くあります。</p>

コミスク通信

青桐っ子のために

子どもたちのためにと、公民館やPTAで夏休み後半にも様々なイベントを企画していただきました。



8月23日には、PTA主催の学校きもだめし、25日には、公民館と福祉協議会、老人会共催で6年生を対象に三世代交流そうめん流しが行われました。暑い中でしたが、どちらも大盛況でした。

お願い 水分をしっかり持たせてください

朝夕は、少し涼しくなり秋の訪れをかんじられるようになりましたが、まだまだ暑い日が続いています。陸上の特別練習や外掃除、昼休み、体育などまだまだ暑い中での活動が続きます。

午前中で水筒が空っぽになっている児童が何人もいます。熱中症予防のために、十分な水分を持たせていただければと思います。